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 ２０２５年５月 8日（木）に、葛飾やすらぎの郷にて「す

こやか福祉会を支援する会」総会を開催しました。 

 総会では、伊藤会長、すこやか福祉会の藤井理事長のあい

さつから始まり、「すこやか福祉会を支援する会」の２０２

４年度活動報告、２０２5年度活動方針、２０２4年度決算

報告、２０２5年度予算が報告され、承認されました。また、

法人職員から、すこやか福祉会活動報告、各事業所の状況や

今後の目標などの発言がありました。 

昨年度から５月の「すこやか祭り」も再開されました。20

２5年度も引き続き、役員を中心に会員・職員の皆さんのご

協力を得ながら、季節の行事活動、会員拡大・広報宣伝活動

等をすすめていきます。 

 

だより

 

すこやか祭り

2025 年度定期総会を開催しました 
２０２５年５月 8日（木）に、葛飾やすらぎの郷にて「す

こやか福祉会を支援する会」総会を開催しました。 

 総会では、伊藤会長、すこやか福祉会の藤井理事長のあ

いさつから始まり、「すこやか福祉会を支援する会」の２０

２４年度活動報告、２０２5 年度活動方針、２０２4 年度

決算報告、２０２5年度予算が報告され、承認されました。

また、法人職員から、すこやか福祉会活動報告、各事業所

の状況や今後の目標などの発言がありました。 

昨年度から５月の「すこやか祭り」も再開されました。

20２5年度も引き続き、役員を中心に会員・職員の皆さん

のご協力を得ながら、季節の行事活動、会員拡大・広報宣

伝活動等をすすめていきます。 

伊藤会長 

藤井理事長 

昨年の初夏に続き、支援する会のバザー、すこやか祭りが五

月二十五日、雨上がりの日曜日の午前・午後、６００人を超え

る参加者を迎えて行われました。 

 今回は焼きそば・ソーセージ・綿あめ・ポップコーン等の売

店、子どもの遊戯なども復活し大賑わい。 

 準備のため実行委員の皆さんが初めて集まったのは、まだ寒

さの厳しい二月のさなか。初参加の職員の心配そうな顔も見え

るなかで、ベテラン職員の指導で準備が進められました。 

 地域への宣伝、バザー用品の値付け、会場準備と手配など、

やらなくてはならないことはたくさんあり、バザー用品の集ま

り方も、心配がありましたが、準備が深まる中で、急速に増え

て心配が笑顔に変わりました。 

 お忙しいなか会場へ足を運んでくださった入所者の家族や地

域の皆さん、実行委員やボランティアの皆さんに、心から感謝

を申し上げて、お礼の言葉と致します。 
すこやか福祉会を支援する会会長 伊藤俊夫 
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皆様のご協力のおかげで 

笑顔あふれたお祭りとな

りました。 

来年も開催しますので、

またご参加ください。 

 

ホームページご覧ください 

すこやか福祉会を支援する会のホームページ  

http://sukoyaka-shien.jp/ 

すこやか福祉会のホームページ 

https://www.sukoyaka-fu.or.jp/ 

お時間のある時に是非ご覧下さい。 

★会費納入のお願い★ 

2025年度の会費納入について払込票を同封

させて頂きました。お手数をお掛けしますが、振込

又は事務局窓口（葛飾やすらぎの郷）にて現金で

のお支払をお願いします。なお、入れ違いで既に会

費納入された場合はご容赦下さい。 

会費についての問い合わせは、事務局担当こま

た（03-5648-8250）までご連絡下さい。 

 

お知らせ 

http://sukoyaka-shien.jp/
https://www.sukoyaka-fu.or.jp/

